



1. Augustfeier 2019

Unser Verein hat sich für die Durchführung der 1. Augustfeier bei der Gemeinde Däniken beworben.

Beim Eintreffen der Gäste wurde ein Apéritiv in Form eines Getränkes und kleinen Snacks wie Chips und Salzgebäcken angeboten.

Anschliessend hat unser Gemeindepräsident die äusserst interessante und spannende Festrede vorgetragen.

Alle anwesenden haben im Anschluss an die Rede die Landeshymne gesungen.

Ab zwölf Uhr wurde das Mittagessen am Buffet ausgegeben. Dieses für alle Besucher kostenlos. Die Getränke wurden zu günstigen Preisen abgegeben.

In der Küche haben Urs und Ueli die feinen Spaghetti zubereitet. Die Sauce hatten sie bereits einen Tag zuvor zubereitet. Den beiden Köchen sei hier ein spezielles Lob für die einwandfreie Qualität des Essens und der Zutaten auszusprechen. Zum Dessert wurde Softeis zu sehr günstigem Preis angeboten.

Die Feier dauerte bis sechzehn Uhr.

Es hatten ca. 200 Einwohnerinnen und Einwohner an dieser Feier teilgenommen.



Urs und Ueli an der Arbeit



Tischdekoration



Ballonkünstler Sascha konnte Gross und Klein bestens unterhalten.



Unterhaltungsmusik Eicherbuebe.



Gemeindepräsident Matthias Suter



Zufriedenes Personal